

LA COOPERATIVE DES PISCINIERS

Une année qui s'annonce bien

Toujours portée par une belle dynamique, La Coopérative des Pisciniers a terminé l'année 2021 avec une belle croissance de son chiffre d'affaires. La principale motivation de ses associés étant la mutualisation des expertises et des énergies de chacun, il n'en va pas autrement pour récolter les fruits de ces bons résultats. C'est pourquoi, tous les membres associés se sont vus offrir chacun 5 robots piscine, destinés à leur point de vente, pour démarrer la nouvelle saison.

Depuis sa création, le réseau de pisciniers indépendants ne cesse de grandir et de se structurer, employant au total 225 salariés sur toute la France. La Coop' garde pour objectif d'accompagner et de servir l'ensemble de ses associés, notamment en prenant en charge la quasi-totalité des dépenses participant au développement de leurs activités. Cela se traduit par la mise à disposition à frais minimes des outils de marketing et de communication indispensables :

- La nouvelle enseigne « Piscinistes Associés » déployées dans 26 magasins : avec habillage des façades, totems, outils de PLV aux couleurs de la marque... ;
- Le flocage de l'ensemble des véhicules à ses couleurs et logo ;
- Un Click and Collect ;
- Un catalogue BtoC ;
- Une dotation financière dédiée à la communication de chaque magasin.

Aujourd'hui, ils sont 34 associés à partager l'aventure de La Coop' démarrée en 2016, au sein d'un réseau qui continue de s'étendre sur le territoire.

contact@cooperative-pisciniers.com / www.cooperative-pisciniers.com